



ESCUELA POLITÉCNICA SUPERIOR

JUNTA DE CENTRO

El 8 de mayo de 2009 a las 10:00 horas tuvo lugar, en segunda convocatoria, una Junta de Centro Extraordinaria con la asistencia de:

Alcedo Moreno, Borja

Alfonseca Moreno, Manuel

Aracil Rico, Javier

Bescós Cano, Jesús

Camacho Fernández, David

Carro Salas, Rosa M^a

Díez Rubio, Fernando

García-Gutiérrez Valía, María José

Garrido Salas, Javier

Gómez Arribas, Francisco Javier

López de Vergara Méndez, Jorge

Martínez Sánchez, José María

Moreno Castro, M^a Luisa

Ortega García, Javier

Pulido Cañabate, Estrella

Ruíz Rivas, Carmen

Sánchez Montañés Isla, Manuel

Serrano Jerez, Eduardo

Sierra Urrecho, Alejandro

Suárez González, Alberto

Varona Martínez, Pablo

Excusan su asistencia a este Consejo:

Baquero Hidalgo, Rubén

Lago Fernández, Luis Fernando

Moriyón Salomón, Roberto

Pérez Pérez, Eduardo

Ramos Castro, Daniel

Rodríguez Antón, José Miguel

Tenllado Muñoz, María Antonia



ESCUELA POLITÉCNICA SUPERIOR

Con el Orden del Día siguiente:

1.- Propuesta y aprobación, si procede, de las modificaciones requeridas por la ANECA en el plan de estudios de grado en ingeniería informática.

Se aprobó por asentimiento, con dos modificaciones, después de un debate en el que se señaló nuestro desacuerdo con el escaso tiempo concedido por la ANECA para adaptar nuestro nuevo plan a un documento del Consejo de Universidades que no existía cuando se tramitó el plan, y se pidió se haga constar en acta que la decisión final sobre las asignaturas optativas se tomará con calma a lo largo de los próximos tres años, sin que el resultado final tenga que atenerse necesariamente a la distribución de créditos señalada en la página 52.

Las modificaciones fueron:

1. Subir a 18 créditos ECTS la asignación de la materia 6 (Procesamiento digital de la señal) en el módulo 11 (materias optativas).
2. Añadir el siguiente párrafo al principio de los contenidos de las materias optativas: “Esta descripción se podrá modificar oportunamente en función de la evolución de la normativa legal y del estado del arte en tecnología informática.”

Se levantó la sesión a las 11:15.